

CDU-Fraktion (Anfrage Nr. 15-0911/2018)

Eingereicht am 09.04.2018 um 10:00 Uhr.

Entwicklung Hainhölzer Markt

Seit nunmehr über 10 Jahren bestehen Beschlüsse der zuständigen politischen Gremien, insbesondere des Bezirkrates Nord, in der die Verwaltung beauftragt wurde das Areal des sogenannten "Hainhölzer Marktes" städtebaulich in Form einer Einzelhandelsansiedlung zu entwickeln. Auf die hierzu bestehenden Beschlüsse wird verwiesen.

Wir fragen die Verwaltung:

Frage 1:

Wie ist der Stand der Verwirklichung der politischen Beschlüsse zum „Hainhölzer Markt“?

Frage 2:

Warum gelingt es der Verwaltung nicht erfolgreich Investoren zu finden bzw. zu binden?

Frage 3:

Wann ist mit einer abschließenden Umsetzung der politischen Beschlüsse hierzu zu rechnen?

Hannover / 12.04.2018